

Louis Von Ahn

un joven guatemalteco que se enamoró de la tecnología, conquistó a Google con sus desarrollos y creó Duolingo.

es un informático y empresario guatemalteco, profesor de ciencias de la computación en Universidad Carnegie Mellon. Es el fundador de las compañías Duolingo, Captcha y Recaptcha, la cual fue vendida a Google en 2009. Estudió la primaria en El Centro Escolar Universal ciudad de Guatemala y el diversificado en el Centro American school Guatemala. En 2009, el diario Siglo XXI de Guatemala nombró a Luis von Ahn como su personaje del año. En 2011, la revista Foreign Policy en español escogió a von Ahn como el intelectual más influyente de Iberoamérica. En 2012, el Presidente de Estados Unidos Barack Obama le otorgó a Von Ahn el premio de joven destacado en la ciencia e ingeniería.



Aarón Bendfeldt

Es fundador y director ejecutivo de Grønn, que reutiliza las botellas de vidrio recolectadas en la capital y las convierte en nuevos productos de cristal. Precisamente de eso se trata Grønn, una idea desarrollada por Aaron Bendfeldt después de participar en un intercambio cultural a Noruega que cambió su pensamiento sobre cómo poder impactar y ayudar a otras personas necesitadas, además de contribuir al mejoramiento del medio ambiente aprovechando los desechos que dañan día con día al país.



Sergio Humberto Álvarez

Migro hacia el país norteamericano en búsqueda de una mejor oportunidad de vida. En 1995 se instalaron en Los Ángeles, California, donde inicialmente él trabajó en construcción. Años después se mudaron a Atlanta, Georgia donde ambos decidieron iniciar con un negocio de comida que hoy es un exitoso restaurante de comida guatemalteca en dicho lugar. Antes de tener los restaurantes, Marina solía vendía tamales, paches y chuchitos, así fue como se les ocurrió la idea de expandir el negocio y poner su propio restaurante donde se dieran a conocer las delicias guatemaltecas a quienes lo visitarían.

